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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 12 de diciembre de 2022 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior  de forma presencial en la Sala de Grados del Edificio A de 

la EPS. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Internacionalización: Fernández Pascual, Ángela 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Cobos Pérez, Ruth; García Dorado, José 

Luis; García Martín, Álvaro; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Varona Martínez, 

Pablo; Vera González, Rubén 

 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María 

 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena  

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío 

 

 

https://moodle.uam.es/user/view.php?id=186076&course=24469
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Invitados: 

Subdirector del Dpto. Ingeniería Informática: Mora Rincón, Miguel  

Estudiantes Representantes de Titulación: Lucas Maroto, Samuel de 

Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Aguirre Maeso, Carlos 

 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Química Analítica y Análisis Instrumental: Petit Domínguez, Mª Dolores 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Representante) 

 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Castro Martín, Ángel de; González 

Marcos, Ana Mª;  

 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Carballeira López, Pablo 

 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Perdices Burrero, 

Daniel 

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Martín del Caz, Amelia 

 

Representantes de Estudiantes: Hilario Serrano, Alberto; Serrano Salas, Nicolás  
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 10 de noviembre de 2022 

 

2 Informe del Director 

En primer lugar, el Director informa sobre el nombramiento de nuevos coordinadores 

de movilidad, a los que agradece su disponibilidad. Se trata de Cristina Alonso 

Fernández, Marcos Escudero Viñolo y Mª Sofía Martínez García.  

 

A continuación, el Director informa acerca de la aprobación en el pasado Consejo de 

Gobierno, del día 18 de noviembre, de la propuesta de modificación de plantilla 

propuesta por el Dpto. TEC. Propuesta que fue aprobada con el voto particular en contra 

por parte del Director de la EPS, dado que la propuesta presentada a CdG no era la 

aprobada en la JdC de la EPS.  

En cuanto a actividades realizados en la EPS durante este último periodo, el Director 

informa de las siguientes: 

• Actos de Graduación celebrados los días 17 y 24 de noviembre, cuyo éxito 

agradece a todas las personas implicadas, en especial a Rocío Asperilla y a 

Javier Garrido. 

• Jornada Erasmus, que tuvo lugar el día 25 de noviembre, expresando su 

agradecimiento explícito a Ana Isabel Bermejo y a Ángela Fernández por el 

éxito de la jornada. 

• Acto-Homenaje a nuestro compañero fallecido Eduardo Pérez, que tuvo lugar 

el día 30 de noviembre con asistencia de numerosas personas de la EPS, así 

como de familiares y amigos de Eduardo. Sobre el éxito de este acto, el 

Director menciona su agradecimiento a todas las personas implicadas, 

especialmente a Elisa Barceló, Manuel Vázquez, Guillermo González de 

Rivera y Pilar Rodríguez. 

Finalmente, el Director informa de que la copa de Navidad de la EPS está previsto que 

tenga lugar el miércoles 21 a las 13:00. 
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3 Asuntos de Investigación e Innovación 

Nada que informar.  

 

4 Asuntos de Profesorado 

Se aprueban por asentimiento los asuntos de profesorado propuestos por los 

departamentos; esto es, las plantillas y los nuevos miembros de las comisiones de 

contratación. 

 

5 Asuntos de Internacionalización 

5.1. Se aprueban por asentimiento los cambios en la normativa reguladora de la 
movilidad de estudiantes salientes de la EPS-UAM 

 

6 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

Nada que informar. 

 

7 Asuntos Económicos e Infraestructura 

Nada que informar. 

 

8 Asuntos de Estudios de Grado 

En ausencia del Subdirector, el Director informa sobre la propuesta de elaboración de 

microtítulos para la UAM, así como sobre la posibilidad de implementar asignaturas 

transversales. 

 

9 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

El Subdirector informa de la oferta de asignaturas para el curso próximo, así como sobre 

la baja ocupación en MUII, MUI2ICSI y MUMMFFII. 

 

10 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

Nada que informar. 
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11 Ruegos y Preguntas 

Ruth Cobos, representante de profesores permanentes, pregunta sobre la situación del 

MUByBC. A ello se le contesta que dicho máster ya no está adscrito a la EPS sino a la 

Facultad de Medicina, siendo el coordinador en la EPS el profesor Aythami Morales, a 

quien se puede dirigir para cualquier cuestión relativa a este máster.  

 

 

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 12:19. 


